

55e rapport annuel du président 2023

Chers membres d'athletics-champions

C'est avec plaisir que je vous présente le rapport annuel 2023. Grâce à des performances exceptionnelles, l'athlétisme en général et nos membres actifs en particulier ont été sous les feux des médias comme rarement auparavant. Les athlètes suisses élus de l'année 2023 font tous partie des membres de notre association indépendante athletics-champions. Nous leur tirons notre chapeau et les félicitons chaleureusement.

C'est avec fierté que nous pouvons jeter un regard rétrospectif sur nos 56 ans d'existence et constater en même temps que l'attachement idéal à notre vaisseau est toujours aussi élevé. Nos activités rencontrent un écho, même en période de forte activité. Nous ressentons beaucoup de goodwill pour notre association.

Nous remercions chaleureusement le comité fiable, les réviseurs compétents ainsi que tous les membres engagés.

1. membres

Fin 2023, athletics-champions comptait 371 membres.

6 champions/championnes suisses ont été nouvellement admis dans l'association. Nous leur souhaitons une très cordiale bienvenue :

Giulia Senn, 400m 2023 ; Julien Bonvin, 400m haies 2021 ; Franck Di Sanza, javelot 2023 ; Morgan Le Guen, 10'000m 2023 ; Andreas Oggenfuss, 400m 2004 ; Jephté Vogel, lancer du poids 2023.

Les membres suivants nous ont quittés définitivement au cours de l'année écoulée :

Heinz Müller, 100m (né en 1936), Fred Lüthi, 800m (né en 1930)

Nous garderons un souvenir ému et honorable des défunts.

2. le comité directeur

Les membres du comité directeur sont élus jusqu'en 2027 inclus :

Franz Meier (président), Hugo Rey (vice-président), Brigitte Senglaub (procès-verbal), Sepp Peter (trésorier), Ruedi Oegerli (past-président), Alain Rohr (Fonds de solidarité).

Deux réunions ont eu lieu au cours de l'exercice écoulé. La communication au sein du comité directeur s'est faite personnellement, par e-mail et par téléphone. Les principaux thèmes abordés ont été les suivants : Bulletin, mutations, activités, soutien et généralités.

3. les réviseurs

Les réviseurs suivants ont été élus lors de l'AG 2022 :

Peter von Stokar (ancien), Thomas Wild (ancien), René Gloor (nouveau à la place de Peter Laeng).

Ils forment l'organe de contrôle et sont élus jusqu'à la période comptable 2023 incluse.

Le contrôle (révision) des deux caisses d'athletics-champions et du fonds de solidarité pour l'exercice 2023 a eu lieu le 17 janvier 2024.

4. situation des comptes au 31.12.2023

Caisse athletics-champions : CHF 26'241.36 (plus 3'807.50 par rapport à l'année précédente)

Caisse du Fonds de solidarité : CHF 56'114.– (moins 4'140.– par rapport à l'année précédente).

Le comité a approuvé quatre demandes de soutien pour un montant total de CHF 5'500.–.

Les champions encore actifs sont exemptés du paiement des cotisations.

5. Bulletin, informations privilégiées et informations par courrier électronique

Au cours de l'exercice écoulé, Hugo Rey a conçu, mis en page, imprimé et envoyé deux "bulletins". Il s'agit d'une version en allemand et d'une version en français.

Deux e-mails d'information ont également été envoyés aux membres. Dans ce contexte, il est important, et c'est un appel permanent à nos membres, que les données de contact et les courriels soient toujours à jour.

6. Page d'accueil www.athletics-champions.ch

La page d'accueil transmet de nouvelles informations, signale des événements et des manifestations, montre des photos intéressantes de nos membres et présente l'association et son objectif. Les champions suisses autorisés peuvent s'inscrire directement par voie électronique. Des liens de nos membres sont également mis en ligne. Hugo Rey s'occupe de la page d'accueil et la tient toujours à jour.

7. événements

13.05.2023 : 55e assemblée générale ordinaire à Lucerne

L'assemblée organisée par Kasimir Kunz (Kasi) s'est déroulée sans problème. L'élection du comité directeur s'est déroulée sans opposition - voir point 2. L'élection des réviseurs n'était pas à l'ordre du jour. Les rapports de caisse ont été clairement approuvés.

Après le délicieux repas de midi, les participants sont partis dans la bonne humeur faire un tour en bateau sur le lac des Quatre-Cantons.

La possibilité de voter par écrit, c'est-à-dire sans être présent personnellement à l'AG, a été largement utilisée, bien qu'en léger recul par rapport à l'année précédente.

29.07.2023 : Déjeuner au Grotto Ticinese à l'occasion des CS à Bellinzone.

La joyeuse bande d'athletics-champions a apprécié la convivialité de la table et s'est ensuite déplacée au stade pour assister aux passionnantes compétitions.

02.09.2023 : Événement de randonnée Top of Heitersberg - de Kindhausen à Baden

Cette joyeuse manifestation s'est déroulée par un temps de rêve. Quelques champions venus en voiture se sont joints à nous pour le déjeuner sur le Rüsler au-dessus de Neuenhof.

8. perspectives

Avec le comité directeur, je me réjouis de faire de bonnes et amicales rencontres avec les membres d'athletics-champions en 2024. Nous attendons avec impatience les championnats d'Europe du 7 au 12 juin à Rome et les Jeux olympiques du 1er au 11 août à Paris. Lors des championnats suisses d'athlétisme des 28-29 juin à Winterthur, une table nous est réservée le samedi 29 juin à midi sous le chapiteau. Viens donc toi aussi à Winterthur ! L'événement de randonnée le long du magnifique lac de Brienz aura lieu le 28 septembre. Les détails suivront plus tard.

Je souhaite aux membres encore actifs une saison pleine de joie et sans blessures et à tous les autres beaucoup d'expériences joyeuses et saines.

Franz Meier